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市への意見・要望（令和３年８月分） 

（令和３年 8月１日～31日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

8/17 駅前について 市では駅周辺の市の玄関口としてふさわしい景観づくりを謳っています。私もそ

うだと思います。ただ友曰くには代わり映えがないねと。世界文化遺産の町なら駅

から降りた途端にすごいと思える景観が必要だとも。藤井寺 3 駅が皆同じパター

ン。モニュメントの一つや二つあっても良いと思います。立体物がないのが残念で

す。藤井寺駅には欲しいですね。 

本市のまちづくりについて、ご意見・ご要望頂いた内容を確認いたしました。 

お示し頂いた地区計画、景観計画にも風格と魅力のある景観づくりを目標として

おります。今年度に関しては、常設ではありませんが７月に藤井寺駅・道明寺駅へ

世界遺産２周年記念の看板やモニュメントを設置しておりました。今後も駅前のま

ちづくりを検討・推進して参ります。ご意見頂いた内容について、世界遺産・観光

部局とも共有いたします。貴重なご意見ありがとうございます。 

都市計画課 

8/17 発掘出土品の展

示について 

過日、河内長野市立ふるさと歴史学習館へ行ってきた。係員の説明で出土品まで

現物を見せてもらった。しかし藤井寺はアイセル シュラ ホールの 2 階の一部に

係員の説明もなくただガラス越しに見るだけ。感動の起こりようがない。藤井寺も

歴史学習館の役割を持たせるように 2 階すべてを歴史フロアにすべきではないで

しょうか？世界遺産の町にふさわしいように。 

河内長野市はいくつかの資料館がありますが、この歴史学習館はおもに旧石器時

代から現代までの出土品と民具を展示しているのと、収蔵施設の見学もでき、係員

は何人かの嘱託と数人の会計年度職員を配置しているとのことです。 

アイセル シュラ ホールの展示施設は旧石器時代から古代までの通史のコーナ

ーと「倭の五王」をテーマに藤井寺市内の古市古墳群出土遺物のほぼ完全な形の実

物を展示しています。 

展示室に職員が常駐してはいませんが、声をかけていただければ、学芸員がいる

ときは学芸員が解説をさせていただきます。 

２階フロアにつきましては、展示室以外にも展示ケースを置いて埴輪を展示し、

パネルの展示や映像を流すなど、充実を図っています。今後も展示替え等充実させ

ていきたいと思います。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

文化財保護課 

8/25 ２学期の開始に

ついて 

藤井寺市立学校における新型コロナウイルス対策は、ホームページ上では昨年

12月 8日に掲載されたものしか見当たらず、今時第５波において２学期開始につ

いての保護者、児童の不安が渦巻いている中、何の策も示されていません。他市で

は、２学期始業の延期やリモート対応が進められている中で、何も考えず今までど

おりで良いのか？ 

国が自治体任せにしており、何の責任も取らないのですから身近な市町村こそ慎

重な対応を取るべきではないでしょうか？今、大胆に策を講じなければ、これから

始まる２学期で学校を中心とする感染拡大や児童生徒に万一のことがあった場合

は、藤井寺市・藤井寺市教育委員会の責任ということになります。休校やリモート

などを実施することは、教育の遅れ、先生たちの負担増、経済など様々な影響があ

るとは思いますが、その引き換えにしてよい命、健康は１つとしてありません。 

今からでは、唐突だとか無計画だとかの批判はあるかも知れませんが、子どもた

ちの、市民の命と健康を守るため、何卒、２学期の開始については再考頂きますよ

うお願いします。 

お問い合わせのありました件につきまして、回答いたします。 

 

藤井寺市立学校では、２学期の教育活動を通常の形態で実施しますが、感染リス

クの高い活動は実施せず、３密の回避や、マスクの着用、こまめな手洗いや消毒等

の感染防止策を徹底して行うこととしています。 

また、府からの通知を受けて、藤井寺市としての対応をHPに掲載していますの

で、ご覧いただけたらと思います。 

今後とも、市の学校教育についてご理解ご協力いただきますようお願いします。 

学校教育課 

8/28 信号機あるいは

横断歩道の設置

希望の件【野中

野中から野中東の交差点まで 350mの距離がありますが、信号機が一つもあり

ません。 

以前から不便だと感じていました。 

平素は本市行政にご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

ご意見・ご要望いただきました信号機及び横断歩道の設置につきましては、大阪

府警が設置及び管理を行っております。つきましては、本市より大阪府警へ本件の

まち保全課 
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～野中東】 道を渡ろうとすると、どちらかの交差点まで行かなければなりません。 

そのせいか、途中で道を渡る人も多々見られ、危険です。 

車の交通量は多いので、渡る人がいる時だけボタンを押して信号が青になるよう

に設備を整えてもらいたいです。 

あるいは、通行人がいる場合に車に止まってもらえるよう、横断歩道の設置をお

願いしたいです。 

予算の関係があると思いますが是非、ご検討ください。宜しくお願い致します。 

内容をお伝えさせていただきます。なお、大阪府警より信号機等の設置要望につき

ましては地元地区の総意が必要と伺っておりますので、大阪府警へ要望の際には地

元地区から要望をあげることが必要となりますので、ご理解賜りますようお願い申

し上げます。 

また、本件にてご報告いただいております途中で横断される方について、当該道

路の管理者である大阪府へ乱横断の防止や注意喚起について本市より報告させて

いただきます。 

以上、簡単ではございますがご意見・ご要望についての回答とさせていただきま

す。貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。 

8/28 インフルエンザ

予防接種につい

て 

藤井寺市の近隣市では受験生(中学３年生と高校３年生)に対して助成制度が有

ります。 

羽曳野市… 接種費用 1000円 

柏原市… 接種費用０円 

藤井寺市も今年度から実施出来るよう早急に動いて欲しいです。 

 この度は、インフルエンザ予防接種につきましてお問い合わせいただきありがと

うございます。 

受験生の方へのインフルエンザ予防接種の助成制度ですが、藤井寺市では今年度

の助成の予定はありません。 

大変申し訳ありませんが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

（羽曳野市、柏原市に確認したところ、8/30時点で今年度の受験生の方へのイ

ンフルエンザ予防接種の助成制度は予定されていない、とのことです。） 

健康課 

8/29 防災セット販売

の件 

防災セットを販売してもらいたいです。 

松原市も羽曳野市も一家族 1セット 1000円で販売しています。 

藤井寺市は、どうなのでしょう？ 

羽曳野市は、販売引き換え券を郵送で送ってきてくれています。 

どうか藤井寺市も検討していただきたいです。 

平素は、本市防災行政にご理解いただき誠にありがとうございます。 

お問い合わせいただいた件についてですが、防災用品をセットで購入する場合、

家族構成によって必要なものや数量が異なるため、セットのみで家族の状況に合っ

た防災用品をそろえるのが難しいという課題があります。そのため本市では、各ご

家庭独自の非常持ち出し袋の準備を推奨しています。 

広報ふじいでら 9月号では、「新型コロナ×防災 －自助×共助×公助で備える

－」と題した特集を組んでおり、非常持ち出し品のチェックリストも掲載していま

す。非常用持ち出し品の中には 100円ショップでそろえられるものも多くあり、

すでにご家庭にあるものと合わせて出費を抑えながらご家族の状況に合わせた非

常用持ち出し袋を準備することが可能です。 

本市として防災セットの販売は行いませんが、このような情報を参考に家庭での

災害への備えを進めていただければ幸いです。ご理解賜りますようお願いいたしま

す。 

危機管理室 

8/29 学童の件 共働きが増えている中、夏休みなど長期休暇期間の学童保育の開門をせめて 8

時にしていただけるとありがたいです。来年から小学生ですが、勤務先が遠方なこ

ともあり、8時半であれば始業時刻に間に合わず、小一の壁を感じています。 

また、難しいかもしれませんが、学童でも給食か持参かを選べるといいなと思っ

ています。 

ご検討のほどよろしくお願いいたします。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

開設時間の延長については以前より検討をしておりますが、指導員の勤務体制の

変更が伴い、体制の整備が困難であるとういうのが現状です。また、指導員の勤務

時間の増加に比例し、財政負担も大きくなります。このことから、当該事業を利用

していない市民との公平性の観点からも、現在の保護者負担金についての見直しも

検討せざるを得ません。 

本件については、特に指導員の雇用の在り方について、今後とも諸般の制度改正

の動向を注視し、また指導員とも協議しながら研究を進めてまいります。 

いただきましたご意見を踏まえ、利便性の向上に向け検討してまいります。 

よろしくお願いいたします。 

生涯学習課 
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8/30 住所登録の件 藤井寺市の住所登録は番地迄で、マンション名が登録されないのでマイナンバー

カード提示で銀行口座新設する時もマンション名が記載されていない理由で不備

となり戻ってきました。老齢厚生年金受給の手続き書類も未着となり、とても不便

です。住民票や印鑑証明書にもマンション名の記載がある様に登録願います。何故

登録されないのか疑問に思っています。 

平素は、藤井寺市政にご協力賜り有難うございます。 

お問い合せいただきました件について、回答いたします。 

 

住所票にマンション名等方書が表記されていない件ですが、本市におきまして

は、住民票上の住所についてマンション名等方書も含めて登録はしておりますが、

住民票には一律に方書を記載しない取扱いとしており、マンション名等が記載され

た証明書を交付することはできません。 

なお、平成 27 年 6 月 1 日より前に住民登録をされた方については住所に部屋

番号を入れない取扱いとしておりましたが、それ以降に住民登録をされた方につい

ては住所に部屋番号を入れて登録する扱いとしております。住所に部屋番号を入れ

る届出をして頂きますと、住民票住所の記載例として「１丁目１番１-１０１号」

といった表記に修正することが可能です。その場合はお手数ですが、窓口にお越し

いただき、手続きが必要となります。 

ご不便をおかけして大変申し訳ございませんが、ご理解の程宜しくお願いいたし

ます。 

 

以上、回答とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

市民課 

 


